
Государственное учреждение образования 
«Средняя школа № 66 г. Минска» приглашает к сотрудничеству и 

софинансированию в рамках гуманитарного проекта 
«Территория спорта -  рядом» 

  

Полное наименование гуманитарного проекта: «Территория спорта -  
рядом». 
Срок реализации проекта: 2022 – 2023 гг. 
Организация-заявитель, предлагающая проект: Республика Беларусь, г. 
Минск, Государственное учреждение образования «Средняя школа №66 
г.Минска». 
Цель проекта: Создание условий для привлечения подростков, молодежи, 
детей и их родителей к занятиям физической культурой и спортом на свежем 
воздухе путем реконструкции спортивной комплексной универсальной 
площадки с искусственным покрытием; 
Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 
1. Привлечение детей к занятиям физической культурой и спортом с целью 
решения проблемы «пагубного влияния улиц», профилактике преступлений и 
правонарушений в подростковой среде через организацию спортивных и 
спортивно-массовых мероприятий в вечернее время на открытом воздухе; 
2. Организация активного семейного отдыха на открытом воздухе; 
3. Развитие игровых видов спорта; 
4. Стимулирование населения к занятиям физической культурой и спортом. 
Целевая группа: Дети и подростки, молодежь, взрослое население, в том 
числе и социально уязвимые категории, семьи. 
Краткое описание гуманитарного проекта: 
1. Государственное учреждение образования «Средняя школа №66 г.Минска» 
расположено в густонаселенном микрорайоне Советского района г.Минска. 
На территории школы находится спортивная площадка. Однако на 
сегодняшний день она не соответствует требованиям безопасности и требует 
полной реконструкции. В микрорайоне школы в шаговой доступности 
отсутствует комплексная спортивная площадка, которая бы развивала интерес 
к спорту у различных слоев населения, служила местом для организации 



активного семейного отдыха, а также местом для проведения спортивных и 
спортивно-массовых мероприятий на открытом воздухе. В связи с чем, 
школьная площадка пользуется большой популярностью среди жителей 
близлежащих домов. 
2. Строительство комплексной универсальной спортивной площадки 
предполагает следующее: устройство самой площадки, устройство детской 
игровой площадки, нанесение прорезиненного покрытия, установка 
спортивного оборудования (футбольные ворота, баскетбольные кольца, 
волейбольные стойки), ограждение. Организация наружного 
видеонаблюдения. 
3. Благоустройство прилегающей территории: озеленение, установка малых 
архитектурных форм (скамеек, урн).  
4. Проведение фестиваля здорового образа жизни «#поколениеЗОЖ_сш66». 
 
Данный проект имеет социальную направленность, поэтому для реализации 
проекта требуются средства, а также инвесторская и благотворительная 
помощь. 
Общий объем финансирования (в долларах США): 272 000 
Источник финансирования Объем финансирования (в долларах США) 
Средства донора 270 000 долларов США 
Софинансирование 2000 долларов США 
Место реализации проекта (область, район, город): г.Минск, Советский 
район 
Ожидаемые результаты гуманитарного проекта (социальный, экономический 
и иной эффект): 
- повышение заинтересованности жителей района в здоровом образе жизни; 
- повысить популярность игровых видов спорта среди населения; 
- профилактика противоправного поведения в подростковой и молодёжной 
среде; 
- повысить эстетическую составляющую проведения спортивных 
мероприятий. 
 
Контактное лицо: Казак Наталья Болеславовна, директор Государственного 
учреждения образования «Средняя школа №66 г.Минска»; 220090, г. Минск, 
ул. Широкая, д.30., тел.: 317-17-79, факс: 243-26-46  
e-mail:  sch66@minsk.edu.by  

Будем рады сотрудничеству! 

  

tel:%20+37517317-17-79
mailto:sch66@minsk.edu.by


The state educational institution 
“Secondary School № 66 of Minsk” invites you to cooperate and to co-finance 

within the humanitarian project 
“Sports Territory - nearby”. 

 

The full name of the humanitarian project: “Sports Territory-nearby”. 
The period of project implementation: 2022-2023. 
Applicant organization offering the project: the Republic of Belarus, the city of 
Minsk, the state educational institution “Secondary School № 66 of Minsk”. 
The Purpose of the project: Creating the conditions for attracting teenagers, young 
people and their parents to physical culture- and sport-classes outdoors by 
reconstructing the sports complex universal playground with artificial covering; 
The tasks, panned for the project realization: 
1. Attracting children to physical culture and going in for sports in order to solve the 
problem of “harmful influence of streets”, to prevent crimes and offences in the 
adolescent environment by organizing sports- and public sports-events in the 
evening time outdoors; 
2. Organizing active family recreation outdoors; 
3. Developing game sports; 
4. Stimulating the population to physical culture and doing sports. 
The target Group: children and teenagers, youth, adult population, including 
socially-hurtable categories, families. 
A short description of the humanitarian project: 
1. The state educational institution “Secondary School № 66 of Minsk” is located in 
a high-populated catchment area of the Soviet district of the city of Minsk. On the 
territory of the school there is a sports ground. However, nowadays it does not meet 
the safety requires and needs a complete reconstruction. In the catchment area of the 
school within walking distance there is no complex sports ground, which would 
develop interests to sports in people of different society groups, which would serve 
as a place for organizing active family recreation, and the place for organizing 
sports- and mass-sports events outdoors as well. According to this the school 
sportsground is very popular with the residents of nearby houses and blocks of flats. 
2. The building of a complex universal sports ground means the following: the 



constructing of the playground itself, the constructing of children’s playground, the 
application of rubberized coating, the installation of the sport equipment (football 
gates, basketball rings, volleyball stands), fencing. Organizing outdoor video 
surveillance. 
3. Landscaping of the surrounding area: installation of small architectural forms 
(benches, urns).  
4. Holding the festival of healthy lifestyle «#поколениеЗОЖ_сш66». 
 
This project has social orientation, that’s why funds are required for realization of 
the project, as well as investor and charity support. 
Total funding (in US dollars): 252 000 
Source of financing Amount of financing (in USD) 272 000 
Donor funds USD 270 000 
Co-financing USD 2000 
Project implementation location (region, district, city): Minsk, Soviet district. 
Expected results of the humanitarian project (social, economic and other effect):  
- to increase the esthetic component of holding sports events;  
- to increase the popularity of game sports with the population;  
- prevention of illegal behavior in the adolescent and youth;  
- increasing the interest of district residents in healthy lifestyle.  
The Contact Person: Natalia Boleslavovna Kazak, the headmaster of the state 
educational institution “Secondary School № 66 of Minsk”; 220090, Minsk city, 
Shirokaya-street, 30, tel.: 317-17-79, fax: 243-26-46  
e-mail:  sch66@minsk.edu.by  

We will be glad to cooperate! 
 

mailto:sch66@minsk.edu.by

